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１４期副会⻑ 佐藤 善紀
『バトンタッチ』

副会⻑の佐藤です。１４期が終わろうとしています
初めての副会⻑、三役会のメンバーとして多くのこ
とを学ぶことができた期となりました。
各委員会から三役会、役員会とつなげていき、役員
会の承認を得て、事業を実施するという流れ。
三役、役員のご経験者であれば、当たり前といった
感じでしょうか。
私には各委員会から三役、役員そしてメンバーの皆
さまにバトンが回って、事業の実施に⾄るというよ
うに感じます。
１つ１つの事業にメンバーが関わっているのです。
このように考えると、ワイズメンズ、ZEROクラブの
活動は、委員⻑を中⼼とする委員会が活動の基礎に
なっていることも実感できました。
初三役でしたが、このような動きを委員会の外から
眺めることができ、次期に⽣かして⾏きます。
また、ＹＭＣＡの活動も広く知ることができました
リーダーの⽅々の取り組み、リトセン、これを⽀え
るワイズメンズ。

１００⼈例会を実施して募った寄付もこれにあて
られています。
⻄村会⻑の副題である、「あなたがワイズメンであ
ることの意味と誇り」を強く感じることができた1
年でした。
今期はメンバーの皆さまにとってどのような年度
だったでしょうか。
今期は⻄村会⻑のもと例会を中⼼に置いてメンバ
ーの皆さまの多くの出席をお願いしておりまし
た。
メンバーの皆さまの実感はいかがでしょうか。
時間は有限で誰もが平等に２４時間３６５⽇で
す。
お仕事、ご家族、趣味、ワイズ以外の会合などな
ど。
その中で、例会に出席するというのは難しいと感
じる⽅もおられるかもしれません。
そういった中で、ドライバー委員会さんを中⼼に
メンバーの皆さまに例会に来ていただけるよう尽
⼒してまいりました。
今期もご協⼒頂き、ありがとうございました！
次期もメンバーの皆さまが充実したワイズライフ
を送れるよう尽⼒してまいります。
ワイズメンズクラブを、ＺＥＲＯクラブを更に好
きになっていただき、15周年に繋げましょう‼ 



４/１１『第⼀例会』
１４期会⻑ ⻄村寛⼦



4/7『松茸⼭再⽣プロジェクト&BBQ』
学⽣ボランティアのSMくん&YHくん

SMくん

本⽇�4�⽉�7�⽇、⽇野あたりまで⾏きまして、マツタ
ケプロジェクトに参加しました。
元々その⼭ではマツタケが⽣えていたらしく、その
復興作業に⾃分が⼿伝いました。
普段登っている⼤⽂字⼭とはまた別で、急な坂をし
ていまして険しい道で、上がっているときも、降り
るときも落ち葉などに滑らないようにと落ち葉をは
きながらの作業が必須なほどの過酷な道のりです。
その道のりを乗り越えますと芝刈りの作業に⼊りま
した。
主にシダ系の植物を刈っていき、刈っている最中う
ずになっているシダ植物がありこれが多くなるとま
た刈られるのだなと思いながら刈っていきました。
そんなこんなで、初めてきたときよりもきれいにな
りましたここから⼆年、三�年たつと⽣えてくるかも
しれないので、そのときが楽しみです。
降りるとき、のぼるときにはあまり⾒なかった⿂、
シマヘビが少しですが、⽬の前で⾒たことが、その
⽇⼀番の驚きです。
�お昼はお店ではでないようなお⾁がでてきて、どれ
もやわらかく油がのっていておいしかったです。

YHくん

今回はマツタケ再⽣プロジェクトに参加させていた
だきありがとうございました！
⼭に⼊ってすぐはペットボトルなどのゴミが多かっ
たので何かしらの対策をした⽅が良いのではないか
と思いました。
また、⼭は程よい道のりだったので橋などを整備し
てハイキングができるようにするとマツタケが⼭に
⽣えてきたらより楽しめるのではないでしょうか？
登ってからの掃除は結構⼤変で1時間ほど草や腐った
⽊を切り、⽚付けても未だ掃除できていない箇所が
ありそこを掃除してもマツタケが出てくるかは分か
らないそうなので、マツタケを作ることはとても難
しいことなんだと感じました。
終わったあとのBBQはどのお⾁も今まで⾷べてきた
お⾁の中でもトップレベルに美味しかったです！ま
た機会があれば⼿伝いたいです。



4/21『お花⾒例会』
14期会⻑ ⻄村寛⼦

4⽉21⽇この時期にお花⾒？との懸念もある
中、⽇野へお花⾒に出かけました。
⼩型バスをチャーターし11：00京都を出発、⼀
路⽇野へ。
バス内はサロン仕⽴て、さっそくに楽しい宴会
が開幕。
ビールを酌み交わしおしゃべりの花が咲く中、
桜の花が⾒られるようにとの思いを強くしなが
ら向かいました。
当⽇はあいにくの曇り空、いつ⾬が降っても不
思議のない天候でしたが、⼤⾬にもならず⽇野
の「うなぎ本丸」に到着。
期待通り、遅咲きの桜が満開でほっと安⼼。兎
にも⾓にもまず昼⾷ということで、「本丸」へ。
美味しいうな重に⾆⿎、⼤満⾜の昼⾷となりま
した。

⾷事のあとやはり⾬が！ その中をすこし散歩して
名残の桜を楽しみ、ブレーメンの丘へ。
折⾓⼊場はしたものの⾬に出ばなをくじかれて、⼤
多数はコーヒーブレイク。
その後はめいめいにチューリップを観たり昆⾍と戯
れたり、おみやげを買ったりして帰路につきました
さすがに皆さんお疲れのご様⼦(飲み疲れ？！)、数分
で眠りにつくメンバー続出。
なんと⾼速で事故があり⼤渋滞に巻き込まれました
が、皆さんぐっすりお昼寝が出来、良かったのか
も。
⾃⼰なく無事に帰京出でき、企画諸々ドライバーの
皆様に感謝の⼀⽇でした。



Best�shot�awards
 takumi�tamotsu�select

５⽉号のベストショット賞はブレンダワイズでした♪
いつもたくさん写真をアップして頂きありがとうございます！

優勝者のブレンダワイズには�３，０００円分の賞品を進呈いたします。

今期から毎⽉ベストショット賞の賞品が出ています！全員にチャンスあり♪
皆様のお写真どんどんグループラインにアップのほどよろしくお願いいたします！

『熊の寝顔』
撮影者�宮越さん

『アウトレイジ』
撮影者�ブレンダさん

『ツジノ桜』
撮影者�井上さん



ＹＭＣＡ�ＮＥＷＳ

HAPPY ANNIVERSARY

5/3�⽵園憲⼆ 5/15指宿正太�5/28坂⼝バネッサ�5/30�宮⼝彰治

5/2�⻄村寛⼦♡博 5/5�加藤俊明♡圭⼦ 5/14�宮越寛♡⾥恵

公益財団法⼈京都ＹＭＣＡ会員協議会のご案内
�
京都ＹＭＣＡ維持会員として京都ＹＭＣＡの働きを担い⽀え
ていただいているワイズメンのみなさま
にも多数ご参加いただければ幸いです。

�
⽇  時：６⽉２１⽇（⾦）１９時００分∼
場  所：京都ＹＭＣＡ三条本館 地階マナホール
内  容：京都ＹＭＣＡ2023年度事業報告、2024年度事業

計画、ワイズメンズクラブ奉仕感謝、
能登半島地震⽀援活動報告など参加申込み等、詳細は後⽇案
内いたします。



第⼀例会 M22名 G0名
第⼆例会 M14名 G2名

⽉間出席者 28/35
⽉間出席率 80.0％

ファンド益

4⽉�18,977円

累計�825,914円

ニコニコ
第⼀例会�15,000円
第⼆例会  0円
合計15,000円

累計 190,000円

締結クラブ
IBC  �Kaimuki�Y�Service�Club(ハワイ)
DBC������阿蘇ワイズメンズクラブ(熊本)
   ���⻑浜ワイズメンズクラブ(滋賀)��

国際会⻑
ウルリック・ラウリドセン
主題 輝かそう あなたの光を 
スローガン 良いコミュニケーションは、すべての
協⼒関係の基礎である
�
アジア太平洋地域会⻑
利根川恵⼦
主題 変⾰のための光となろう
スローガン 親睦を通じて輝き、⼒を得よう
�
⻄⽇本区理事
深⾕ 聡
主題 未来に灯そう希望の光 
副題 互いに認め合おう 世界の友と
�
京都部部⻑ 武村 松⼀
主題 仲間を増やそう

『笑顔で！』

京都ZEROワイズメンズクラブ会⻑主題

あなたがワイズメンであることの
意味と誇りの確認を！

強調
⽉間

4
⽉

今⽉の聖句
新約聖書 マタイによる福⾳書 11章28、29節

疲れた者、重荷を負う者は、だれでもわたしのもとに来なさい。休ませてあげよう。
わたしは柔和で謙遜な者だから、わたしの軛を負い、わたしに学びなさい。
そうすれば、あなたがたは安らぎを得られる。

LTOD
リーダーシップを学んでください！クラブ・部･区等あらゆる機会に学びの場があり
ます。全てを有意義に捉え、スキルアップしてリーダーシップを⾝につけてください        
中村 隆司ワイズリーダーシップ開発委員⻑（京都ウェル）


